

V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

1. Literasi keuangan berpengaruh positif signifikan terhadap minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($5,602 > 1,661$) dan nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dari nilai α ($0,000 < 0,05$), maka dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi tingkat literasi keuangan yang dimiliki mahasiswa semakin tinggi pula minat mahasiswa untuk mencoba berinvestasi di pasar modal.
2. Kemajuan teknologi informasi berpengaruh positif signifikan terhadap minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($2,744 > 1,661$) dan nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dari nilai α ($0,007 < 0,05$), maka dapat disimpulkan bahwa semakin mahasiswa merasakan manfaat dari teknologi informasi yang telah memudahkan dan membuat nyaman dalam memperoleh informasi terkait investasi maka semakin meningkat pula minat investasi mahasiswa.
3. Modal minimal berpengaruh positif signifikan terhadap minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($3,973 > 1,661$) dan nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dari nilai α ($0,000 < 0,05$), maka dapat disimpulkan bahwa besaran modal awal akan berpengaruh terhadap ketertarikan mahasiswa untuk berinvestasi, dimana semakin terjangkau modal yang dibutuhkan untuk melakukan investasi maka mahasiswa akan lebih berminat untuk mencoba berinvestasi di pasar modal.

4. Pengetahuan investasi berpengaruh positif signifikan terhadap minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($5,201 > 1,661$) dan nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dari nilai α ($0,000 < 0,05$), maka dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi pengetahuan investasi yang dimiliki oleh mahasiswa maka semakin tinggi pula minat mahasiswa untuk mencoba berinvestasi di pasar modal.

B. Implikasi

1. Sebagai upaya untuk dapat meningkatkan minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto, dengan memperluas wawasan terkait investasi dan disarankan bergabung dalam organisasi atau komunitas yang berfokus pada studi investasi dan pasar modal sehingga dapat mengetahui bagaimana cara untuk mengurangi resiko-resiko dalam berinvestasi di pasar modal yang salah satunya dapat dilakukan dengan memahami konsep tentang portofolio investasi.
2. Sebagai upaya untuk dapat meningkatkan minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto, dengan menambah dan memperluas lagi referensi terkait manfaat dari kemajuan teknologi informasi yang saat ini telah memudahkan segala proses terkait investasi, termasuk kemudahan dalam menganalisis saham kapanpun dan dimanapun hanya dengan melihat laporan keuangan yang dapat diakses kapan saja melalui internet.
3. Sebagai upaya untuk dapat meningkatkan minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto, dengan meningkatkan rasa keingintahuannya dan berpikir kritis terkait investasi di pasar modal dengan menambah informasi-informasi terbaru yang berkaitan dengan investasi termasuk informasi mengenai modal minimal dalam melakukan investasi yang saat ini telah disesuaikan dengan kemampuan mahasiswa.

4. Sebagai upaya untuk dapat meningkatkan minat investasi pada mahasiswa Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Wijayakusuma Purwokerto, dengan meningkatkan edukasi tentang investasi terkait keuntungan dan hak istimewa dari investor yang dapat dilakukan dengan menambah referensi baik dari internet, buku, mengikuti berbagai kegiatan seputar pengetahuan investasi seperti seminar pelatihan terkait pasar modal serta mengikuti mata kuliah terkait investasi dengan bersungguh-sungguh.